



## Accidente múltiple en Ruta A-1 dejó como resultado seis personas lesionadas y generó suspensión del tránsito en sector ex ballenera

Tres vehículos se vieron involucrados en una colisión registrada la mañana de ayer domingo. Todos los lesionados fueron atendidos por personal del SAMU y se mantienen conscientes. Carabineros investiga las causas del hecho.

A eso de las 08:30 horas de ayer domingo 15 de junio, personal de Carabineros se trasladó hasta la Ruta A-1, a la altura del sector conocido como la ex ballenera, para verificar un accidente de tránsito reportado por automovilistas que circulaban por la zona.

Una vez en el lugar, los funcionarios policiales constataron la colisión entre tres vehículos particulares, la cual dejó como

resultado seis personas lesionadas. De acuerdo con los antecedentes preliminares entregados por Carabineros, todos los heridos se encontraban conscientes al momento de ser atendidos y fueron estabilizados por personal del SAMU que llegó prontamente al lugar.

Asimismo, voluntarios del Cuerpo de Bomberos acudieron al sitio del suceso para colaborar en la atención de los involucrados y

en labores de seguridad, dado que la magnitud del accidente obligó a suspender completamente el tránsito vehicular por la Ruta A-1 mientras se desarrollaban los trabajos de emergencia.

El tránsito fue reestablecido progresivamente una vez concluidas las atenciones médicas y la remoción de los vehículos siniestrados.

Carabineros, en tanto, inició las diligencias



correspondientes con el fin de determinar las causas que originaron la colisión múltiple. Se recabaron testimonios de testigos y se levantaron evidencias en el lugar para elaborar el informe pericial que será remitido al Ministerio Público.

Desde la institución policial reiteraron el llamado a conducir con precaución, especialmente en zonas de alta velocidad como la Ruta A-1, donde las condiciones del tránsito pueden cambiar repentinamente.

Por ahora, los lesionados permanecen bajo observación médica y se espera su evolución favorable en los próximos días. No se reportaron víctimas fatales ni personas atrapadas.